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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  片 山 太 郎 



塩竈市教育委員会定例会会議録 
 
◆日 時   令和６年１１月２７日(水) 午後２時３０分～午後３時２５分 
 
◆場 所   市民交流センター 第２・３会議室 
 
◆出席委員 

教 育 長 黒田  賢一 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 佐 藤  香 委 員 菅井  信吉 
 
◆欠席委員 

委 員 松田  攝子   
 
◆事務局 

教 育 部 長 末 永  量 太 次長兼教育総務課長 櫻下  真子 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 生涯学習課長 郷 古  勝 浩 

教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 教育総務課主査 片 山 太 郎 

 
◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長報告 

   ①県都市教育長・総務主管課長会議 

②県教育長全体会議 

③みやぎ GIGAスクール推進協議会 

④本市の教育活動の状況 

⑤その他仙台管内教育長会議 

５ その他報告 

①ＩＣＴ支援員配置事業について 

②学校給食調理業務等について 

③塩竈市立学校規模適正化等検討委員会の会議の概要等について 

④令和６年度全国学力・学習状況調査等の結果について 

⑤社会体育施設の現況等について 

⑥塩竈市公民館本町分室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者候補者 

選定に向けた取組について 

⑦令和７年塩竈市二十歳を祝う会の概要について 

６ 閉会  



１ 開会 午後２時３０分 

 

２ 前回会議録の承認 

佐藤委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  髙橋委員と佐藤委員を指名 

 

４ 教育長報告 

  黒田教育長から、以下のことについて報告 

  ①県都市教育長・総務主管課長会議 

②県教育長全体会議 

③みやぎ GIGAスクール推進協議会 

④本市の教育活動の状況 

⑤その他仙台管内教育長会議 

〔主な質疑〕 

    佐藤委員 浦戸への体験入学は何人いたか。 

 

    松﨑課長 14名。 

 

    菅井委員 学びの共同体のパイロットスクールの内容について伺いた

い。 

 

    松﨑課長 パイロットスクールは年度ごとに各校持ちまわって位置付

けており、今年度は一中と二小をモデル校的な位置づけと

している。パイロットスクールに指定された学校には、専

門の先生などの有識者の方々に直接指導などをいただく機

会を設けている。 

 

    髙橋委員 GIGAスクールの端末整備については 5年に 1度の更新とな

るとのことだがソフトについてはいかがか。 

 

    松﨑課長 無料の教育用アプリなどについては各校の裁量で導入いた

だいているが、一方で予算を伴うような AI型ドリルなど

の教材等もある。こちらについては、毎年度教育委員会で

効果検証を行っており、必要に応じて変更等を行ってい

る。 

 



５ その他報告 

 櫻下教育総務課長から、以下のことについて報告 

①ＩＣＴ支援員配置事業について 

②学校給食調理業務等について 

 

〔主な質疑〕 

    髙橋委員 学校給食の補助金については年間どの程度になるのか。 

 

    櫻下課長 総額で約 969万円となる。 

 

    菅井委員 学校給食の補助金は令和 7年度についてはどのように想定 

しているか。 

 

    櫻下課長 国の財源があれば活用したい。 

 

 

 松﨑学校教育課長から、以下のことについて報告 

③塩竈市立学校規模適正化等検討委員会の会議の概要等について 

④令和６年度全国学力・学習状況調査等の結果について 

 

〔主な質疑〕 

    菅井委員 調査の中で、塩竈市は 1日平均勉強時間で「全くしない」

との回答が全国比で多い。その間、勉強以外に何をしてい

るのか？ 

 

    松﨑課長 「全くしない」の数が多いことについては非常に危機感を

持っている。一方で本市はテレビゲーム等へ費やす時間が

多い傾向にある。家庭での学習については家庭の協力も必

要。また就学前から読書などの習慣づけをしていくことも

非常に大事であることから、市役所で横断的にこの問題に

ついて共有するとともに、保護者への呼びかけを強めてい

きたい。 

 

    佐藤委員 保護者への呼びかけ、これまでもたくさん実施いただいて

いると思うが、届かない保護者には何をしても届きにくい。

個人面談などの頻度を増やしていく必要もあるのではない

か？ 

  



    松﨑課長 二期制になり、通信簿の作成が 2 回に減りさらに所見もな

くなった。逆にそれを補うために面談を実施するようにし

ており、面談の実施自体は増えた。今後については、心配な

お子さんに対しては別途面談を行うなど配慮する必要もあ

ると考える。 

 

 

郷古生涯学習課長から、以下のことについて報告 

⑤社会体育施設の現況等について 

⑥塩竈市公民館本町分室及び塩竈市杉村惇美術館の指定管理者候補者 

選定に向けた取組について 

⑦令和７年塩竈市二十歳を祝う会の概要について 

 

〔主な質疑〕 

 

    特になし 

 

８ 閉会 午後３時２５分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（髙橋委員） 

 

（佐藤委員） 


